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viabilità: il piano c'è, le soluzioni no









Qualche settimana fa veniamo avvisati che l’Amministrazione comunale ha preso iniziativa di presentare il piano di zonizzazione acustica e del piano generale del traffico. 







Un impegno notevole che ha coinvolto l’ing. Honsell e il suo collega dott. Onzan, i quali hanno fatto una lunga presentazione sulle modalità con cui si sviluppano i piani acustici e del traffico (strettamente correlati essendo il traffico una delle principali cause del rumore).






La presentazione, senza nulla togliere alla competenza e alla chiarezza dei relatori, era obiettivamente molto lunga, e in più non rilevava le criticità del comune di Fiume Veneto; così si è lasciato completamente alla cittadinanza il compito di segnalare le problematiche legate a traffico e viabilità.






Cosa importante, l’assessore Simonin (che si conferma nemico del bon-ton) ha sottolineato che nei prossimi giorni si potranno









Continua a leggere...»




alle


13:30









Invia tramite emailPostalo sul blogCondividi su TwitterCondividi su FacebookCondividi su Pinterest




Etichette:
acustica,
amministrazione,
assessore,
interventi,
M5S,
problemi,
traffico,
zonizzazione











          
        

          
        
mercoledì 29 gennaio 2014


          
        








è tempo di elezioni... di Circolo









Attraverso questo post, vogliamo informarvi che tra qualche giorno si svolgerà il Congresso del circolo PD di Fiume Veneto per una tornata di elezioni interne: elezione del Segretario e dell’Assemblea  provinciale, del Segretario e del Direttivo di Circolo, del Segretario regionale.






Così il nostro Circolo è chiamato a dare il proprio contributo alle scelte che il Partito Democratico saprà determinare attraverso i voti dell'ASSEMBLEA DEGLI ISCRITTI, convocata per 





Domenica 2 febbraio 2014, alle ore 9.00 


presso l’Aula Magna della Casa dello Studente






con il seguente Ordine del Giorno: 


1. Nomina dell’Ufficio di Presidenza dell’Assemblea; 


2. Nomina dei componenti del Seggio elettorale; 


3. Presentazione delle candidature agli organi dirigenti del circolo e dei livelli territoriali superiori; 


4. Dibattito; 


5. Votazioni per l’elezione degli organi dirigenziali territoriali (circolo, provinciale, regionale), scrutinio dei voti, proclamazione dei risultati e degli eletti. 






LE VOTAZIONI AVRANNO INIZIO ALLE ORE 10.00 E TERMINERANNO ALLE ORE 12.30






Data l’importanza dell’Assemblea, confidiamo nella presenza di tutti gli iscritti e simpatizzanti.
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il vero potere forte










... È un blocco formidabile, accentrato nel cuore dello Stato e della macchina pubblica, il cui potere consiste principalmente nella possibilità di condizionare, ostacolare o manipolare il processo legislativo e in genere il comando politico. Non poche volte anche usandolo o piegandolo a fini impropri o personali. 




Bisogna pensare, infatti, che specialmente di fronte alla componente giudiziario-burocratica del blocco in questione il ceto politico-parlamentare, quello che apparentemente ha il potere di decidere e di fare le leggi, si trova, invece, virtualmente in una situazione di sostanziale subordinazione, dal momento che nel novanta per cento dei casi fare una legge conta poco o nulla se essa non è corredata da un apposito regolamento attuativo che la renda effettivamente operante. 





Questo è il cuore dell'editoriale "Qual è il vero potere forte" di Ernesto Galli della Loggia sul Corriere della Sera, che descrive con lucida spietatezza quello che forse è il vero potere che sta governando (o non-governando) questo Paese e il cui volto sta venendo a galla in questo periodo di crisi totale.






E possiamo cominciare a renderci conto di quanto sia stata debole-con-i-forti e forte-con-i-deboli la politica italiana degli ultimi anni. 
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una pagina di provocazioni, pensieri, proposte











A Roma c'è Pasquino, la statua parlante a cui anonimi e sagaci cittadini romani affidano le loro critiche, pensieri e provocazioni contro la politica, la società e i loro concittadini più in vista.







In questo spazio virtuale, la pagina MESSAGGI, anche noi ci dotiamo di un Pasquino virtuale a cui pubblicare i messaggi che ci arrivano tramite la mail pdfiumeveneto@gmail.com da cittadini più o meno vicini alla nostra corrente politica, ma comunque desiderosi di scrivere una loro opinione... e che poi merita di essere proposta ai lettori di questo blog.






Partiamo con un messaggio provocatorio che ha come tema "l'occupazione del campanile di Pescincanna" da parte di alcuni rappresentanti del presidio "9 dicembre"... e che non trova proprio tutti daccordo sulle modalità e sui messaggi lanciati. 






Le risposte, a seguire.
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si parla di viabilità e traffico









Riceviamo e pubblicizziamo anche noi una serie di incontri serali sul tema dello sviluppo e gestione della viabilità del Comune di Fiume Veneto promosso dall'attuale amministrazione anche su sollecito di opposizioni e cittadini.


Noi ci saremo!






L’assessore ai lavori pubblici Simonin, l’assessore all’urbanistica Prosser, assieme alla progettista incaricata ing. Fiorella Honsell organizzano degli incontri con la cittadinanza sul tema del piano di classificazione acustica e sul piano generale del traffico urbano con l’obiettivo è incontrare la popolazione per raccogliere proposte, idee, osservazioni in merito.







Le serate previste sono:









1) il 28 gennaio alle 20.30 presso l’Aula Magna della casa dello studente per i cittadini residenti nel capoluogo;






2) il 29 gennaio alle ore 20.30 presso l’Aula Magna della casa dello studente per le associazioni, le attività produttive e i commercianti;







3) il 30 gennaio alle 20.30 presso il teatro di Pescincanna per i cittadini residenti nelle frazioni.






Nelle suddette serate, al fine di costruire gli strumenti urbanistici in maniera partecipata, sarà esposta la metodologia applicata per la redazione dei piani con l’auspicio che la popolazione metta in evidenza le criticità del territorio e sia propositiva.
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del governare per qualche voto in più









E' giunto praticamente al termine con la sentenza del TAR regionale il piccolo "giallo" locale sulla conta dei voti delle elezioni comunali dell'aprile scorso. 




Quei famosi 7 voti di scarto tra i candidati Piva e Vaccher sono diminuiti ulteriormente (5 i voti assegnati dai periti dell'ufficio elettorale, 1 quello poi effettivamente riconosciuto dal TAR), mostrando inoltre lacune nelle procedure di conteggio e verbalizzazione dei risultati elettorali.





Il caso ha voluto poi che i tempi fossero coincidenti con la ben più importante sentenza del TAR piemontese che ha invalidato -di fatto- quel pugno di voti che consentirono con furbizia 4 anni fa al baldanzoso leghista Cota di salire alla guida della regione Piemonte.






Queste vicende colpiscono l'opinione pubblica -locale e nazionale- perché ci avvicinano ad una delle regole fondamentali della democrazia: vince/governa/decide chi ha anche un solo voto in più dell'altro.






Ma di fronte a casi purtroppo sempre più frequenti di errori in buona o cattiva fede, in un momento storico in cui non 
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depuriamo... per modo di dire












Ci siamo lasciati negli ultimi giorni del 2013 con una breve analisi del Consiglio Comunale Aperto dedicato al tema dell'Acqua... ed apriamo questo 2014 proprio con un post dedicato al tema della depurazione delle acque.





Lasciano a dir poco perplessi i risultati delle analisi delle acque di scarico dei depuratori di Fiume Veneto. 






Abbiamo sentito il consigliere Loris Padoani (che anche professionalmente si occupa di depurazione) in merito alla questione, per capire qualcosa in più su quest'argomento, che da anni viene 
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assalto all'Isola del Cotonificio









Mentre la gente è impegnata nel festeggiare il Natale ed il nuovo anno che inizia, anche a Fiume come a Roma, si compie un mezzo assalto alla diligenza, non tanto economico, quanto urbanistico.



Ogni comunità ha il suo luogo simbolo, la sua piazza, il suo palazzo, il suo mercato,.. il suo cuore pulsante.






A Fiume Veneto, a mio parere, questo luogo-simbolo è l'Isola del Cotonificio. E' intorno a lei che il nostro paese è diventato "complesso" ed articolato.






Intorno al monastero di Fiume Piccolo e in Tavella sono nate le prime comunità -ci hanno insegnato alle elementari- ma è intorno alla fabbrica ottocentesca che è iniziata la complessa storia moderna. Elettricità, asilo, scuole, colonia, servizi pubblici sono arrivati a Fiume prima che in altri paesi, grazie a questa realtà industriale.






Con l'articolo del Messaggero comparso subito dopo Natale, il PD ha voluto mettere a conoscenza la popolazione della propria contrarietà al 
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BENVENUTO


Sei nel blog del Circolo PD di Fiume Veneto.
Queste pagine sono uno spazio per la nostra comunità, uno spazio per informare ed essere informati, uno spazio per proporre e commentare.
Leggi, informati, commenta,... ma soprattutto partecipa in prima persona alla vita del tuo Paese, della tua Comunità!
Per CONTATTARCI, scrivi a: pdfiumeveneto@gmail.com oppure visita la nostra pagina Facebook.
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pinocchio e i due carabinieri

 Confesso che quando ho letto la notizia, apparsa nei giorni scorsi sui quotidiani locali , mi è subito venuta alla mente l' immagine de...






	

Ambiente e Territorio, ricchezze da salvaguardare

 Ieri l'on. Ermete Realacci per anni presidente di Legambiente , accompagnato dal nostro deputato Giorgio Zanin , si è fermato a salutar...






	







Annalisa, una candidata per Fiume Veneto

 Continua la campagna elettorale per le Comunali del prossimo 29 aprile, iniziata per Dem fiumani a fine gennaio con l'appoggio alla can...






	







torbide acque

 Una notizia ieri sera ha risvegliato la nostra attenzione, alla vista dell' Ordine del Giorno del prossimo Consiglio Comunale , convoca...






	







avvicendamento nel gruppo consiliare PD

 Dopo le   dimissioni di Rolando Francescut da consigliere comunale, presentate a gennaio per     ragioni personali, anche il consigliere Ma...
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